

## WIR FEIERN 40 JAHRE UNESCO WELTKULTURERBE



Aachen, im Juli 2018

### Sehr geehrte Sternsinger-Verantwortliche,

unter dem Motto „Kulturerbe trifft Welterbe“ möchten wir mit Sternsingern aus dem Bistum Aachen am **Sonntag, den 30. September**, einen „königlichen“ Akzent setzen: Im Rahmen der Festwoche „40 Jahre UNESCO Weltkulturerbe Aachener Dom“ sind die Sternsinger eingeladen, den Dom Hand in Hand symbolisch zu umarmen. Die Feierlichkeiten zum Weltkulturerbe Aachener Dom sind auch für die Sternsinger etwas Besonderes, denn der Brauch des Sternsingens ist seit 2015 immaterielles Kulturerbe.

Damit der Kreis geschlossen werden kann, sollten 600 Kinder dabei sein. Alle Kinder erhalten eine goldene Sternsinger-Krone, die sie während der Aktion tragen. Der Aachener Oberbürgermeister Marcel Philipp hat seine Teilnahme bereits zugesagt und wird sich in den Kreis der Sternsinger einreihen.

Wir laden Sie hiermit herzlich ein, mit Sternsingern Ihrer Pfarrei/Ihrer Einrichtung an dieser tollen Aktion teilzunehmen. Natürlich können auch die Eltern und jüngere Geschwister mitkommen.

**TREFFPUNKT ist um 14.00 Uhr auf dem Aachener Katschhof. Um 15.00 Uhr soll der Kreis um den Dom geschlossen sein. Die Veranstaltung endet gegen 16.15 Uhr.**

Zur Musik der Chorgruppe PiusCelebration feiern wir nach der Aktion an der Bühne auf dem Katschhof noch ein wenig weiter. Die Sternsinger erhalten hier zur kleinen Stärkung Gebäck und Getränke (hierfür bitte eigene Becher mitbringen!). Als Erinnerung an ihre Teilnahme erhalten alle Kinder eine kleine Überraschung.

Da zu dieser Veranstaltung auch die Medien zur Berichterstattung in Wort, Bild und Video zur Veranstaltung eingeladen werden, muss zur Teilnahme jedes Kindes das Einverständnis der Erziehungsberechtigten vorliegen, dass evtl. gemachte Fotos bzw. Bewegtbilder ihres Kindes/ihrer Kinder veröffentlicht werden dürfen. Entsprechende Formulare senden wir Ihnen gerne zu.

Bitte melden Sie bis spätestens zum **1. September 2018** zurück, ob und mit wie vielen Kindern sich Ihre Pfarre/Einrichtung beteiligen wird. Wir würden uns sehr über Ihre Teilnahme freuen!

Mit freundlichen Grüßen



Stefan Rueben